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На № от

Члену Совета Федерации 
Федерального Собрания 
Российской Федерации -  
представителю в Совете Федерации 
от Курганской областной Думы

С.Ф. Лисовскому

Уважаемый Сергей Федорович!

На постоянном контроле и в работе Курганской областной Думы 
находится вопрос сохранения региональных дорог.

Основной причиной их интенсивного износа является использование 
грузового автотранспорта при перевозке инертных грузов (щебень, песок, 
цемент, пиломатериалы, зерно и т.д.).

Одним из путей решения данной проблемы может являться переход 
с автомобильного на железнодорожный транспорт. Данный переход 
позволит:

- сократить интенсивность движения на автомобильных дорогах, 
что, в свою очередь, приведет к уменьшению степени износа дорожного 
транспорта и снижению уровня аварийности;

- увеличить налогооблагаемую базу на вновь приобретенные 
основные фонды;

- повысить прозрачность перевозок (теневые схемы, контрабанда, 
терроризм);

- создать официальные социально защищенные рабочие места;
- сделать произведенную продукцию более конкурентоспособной в 

других субъектах Российской Федерации.
Созданная рабочая группа провела ряд встреч с грузоотправителями 

Курганской области, где были определены причины, по которым 
предприниматели предпочитают приобретать грузовой импортный 
автотранспорт вместо железнодорожного транспорта. По мнению 
участников встреч к основным причинам сложившейся ситуации можно 
отнести более низкую стоимость и отсутствие федеральных программ 
поддержки - субсидии и компенсации, предусмотренные на вновь 
приобретаемый железнодорожный подвижной состав.
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Прошу Вас рассмотреть вопрос участия предприятий Курганской 
области в федеральных программах по приобретению нового 
железнодорожного подвижного состава.

Для информации, потребность в приобретении на льготных условиях 
железнодорожного подвижного состава составляет:

1. Полувагон - 1 ООО шт.
2. Вагон хоппер для перевозки зерна -  1000 шт.
3. Думпкар -  1000 шт.

Председатель
Курганской областной Думы Д.В. Фролов


